

DRA. ISHTAR FUENTES

La doctora Ishtar Fuentes Díaz Lizcano es especialista en paidopsiquiatría en el Instituto de Neurología, Neurocirugía y Enfermedad Cerebrovascular (INNECeV), I.A.P.

Es médico cirujano por la Universidad Nacional Autónoma de México diplomada en coordinación de donación de órganos por el Centro Nacional de Transplantes; especialista en psiquiatría por el Hospital Psiquiátrico Fray Bernardino Álvarez, con reconocimiento al mejor examen profesional de su generación; y subespecialidad en psiquiatría infantil y de la adolescencia por la Universidad Nacional Autónoma de México.

Cursó la subespecialidad en el Hospital Psiquiátrico Infantil Juan N. Navarro de la Ciudad de México. Actualmente colabora en el proyecto de investigación "Genética neuropsiquiátrica de la psicosis en población mexicana" del Centro Stanley para la Investigación Psiquiátrica del Instituto Broad del Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) y la Universidad de Harvard, el Instituto Nacional de Psiquiatría Dr. Juan Ramón de la Fuente Muñiz y la Escuela T.H. Chan de Salud Pública de la Universidad de Harvard.